

消火栓「ご存じですか」

消防車のホースをつなぐ消火栓を市内のあちこちで見かけます。1000か所程あり、消火栓の蓋には丸型と角型があつて絵柄はさまざまです。消火栓とは別に、昔からの防火水槽があります。



自主防災組織が大きな力に
最近の大規模災害を機に防災関係機関の活動の限界が話題になっています。

地域の人たちが集まり、お互いに協力しながら平時の訓練や災害時の消火、救出・救護活動に取り組み、と結成されているのが「自主防災組織」です。

詳しくは茂原市役所総務部総務課の防災対策室にお問い合わせてください。

☎(20)15119



防火水槽は、400近くあります。40トンの水量があり、民家1軒の消火が可能です。この管理は地域の消防団が行っています。



災害のないことが願いですが、いざと言う時の消防団の活躍は市民の安心につながります。県下では、女性の消防団も組織されています。

茂原市役所発行の「洪水ハザードマップ」や「地震防災マップ」を見直してみませんか。多くの情報が載っています。茂原市役所総務課のホームページも大いに参考になります。活用しましょう。

☆「お水かけ」の行事については昌平町の世話役の田中さんに、「消防団や消防署」のことは、長生郡市広域市町村圏組合消防団長、消防長、消防本部次長の方々に、それぞれお話を伺いました。

毎日を豊かにいきいきと — 公民館主催教室 —

◇花で生活に彩りを

中央公民館

フラワーアレンジメント教室は、年間で10回のうち、11月14日が5回目。参加者は25名でした。当館でも特に人気のある教室です。

使う生花は同じですが、出上がりは人それぞれ。個性が表れるので他の作品を見るのも楽しそうです。

「楽しかった」「難しかった」など様々な感想がありました。家庭でも実践されているそうです。



きれいにできました

初めて公民館の教室に参加された方もいらつしやいます。

中央公民館では、これからも楽しく学習ができ、役に立つ講座を企画してまいります。皆様のご参加をお待ちしております。

中央公民館
☎(22)5072

◇明日からやってみよう！ 本納公民館

10月7日に主催教室《レインボー体操教室》を開催しました。18名の参加ではじめは、「何をやるんだろう？」と不安そうなお顔が見られました。中谷先生の楽しいトーク、じゃんけんから始まる軽い体操で、会場の雰囲気もなごやかにになりました。タオルを両膝の間に入れて力いっぱい両膝で挟んだり、手や足に力を入れて交差させたりします。

脳を活性化するレインボー



参加した方々から、「軽い運動だと思っていたけど、合いが入り、いい汗をかいた。」「普段、体を動かしていないのがよくわかった。」「運動して体が軽くなった。明日からもやってみよう。」など、開催してよかったと感謝しました。公民館から帰られる参加者の表情から、満足していただいたことが伺われました。

公民館って皆さんを笑顔にさせる…。そんな場所でありたいと思います。

本納公民館
☎(34)2349